



【社会で生かせる資質・能力の育成をめざす】

関東地方でもようやく6月21日(金)に「梅雨入りしたとみられる」と発表されました。これは統計開始以来3番目に遅い記録です。今年の梅雨の特徴は降水量が多く、大雨に警戒が必要とのこと。日頃から、「山北町土砂災害・洪水ハザードマップ」で自宅周辺や通学路の危険個所について確認し、いざというときの連絡方法や避難場所について家庭内で共有しておくことをお願いします。

さて、今回は3年生の修学旅行、1・2年生の校外学習の記事を中心にお伝えします。

3年生修学旅行(奈良・京都方面：6/9～11)

3年生にとっては、小中学校通して初めての宿泊行事です。69名全員が参加し、ドキドキ・ワクワク満載の2泊3日でした。とにかくよく食べ、よく笑い、楽しい思い出がたくさんできました。

【1日目(バス)：若草山で昼食、東大寺(大仏殿)、奈良公園、薬師寺見学】

東大寺では大仏の大きさに感動し、薬師寺ではユーモアあふれる法話に引き込まれ、つらい時ほど顔(面)をあげて乗り越えようというお話が心に残りました。



【2日目(タクシー)：京都市内班別自主見学】

事前に班で決めた見学地をタクシーで訪れました。運転手さんにガイドをしていただきました。



【3日目(バス)：友禅染体験、北野天満宮・鹿苑寺(金閣寺)見学、嵐山で昼食】

トートバッグに自分で選んだ絵柄を染め付ける友禅染の体験をしました。その後、北野天満宮と金閣寺を訪れ、嵐山で昼食となりました。



1・2年生校外学習（6/12）

1年生はバスを利用した校外学習、2年生は公共交通機関を利用した校外学習を実施しました。1・2年生も全員参加することができました。

【1年：東京お台場方面（日本未来科学館）】

「お台場へ『未来と科学とガンダム』に会いに行こう」を合言葉に、日本未来科学館の見学を通して、科学や世界について学びました。



【2年：鎌倉班別自主行動】

鎌倉周辺の見学を通して、歴史や文化について理解を深めるというねらいのほかに、3年生での修学旅行の京都班別自主行動の練習も兼ねた校外学習でした。仲間と協力し、安全に気を付けながら行動することができました。



読み聞かせボランティア（6/4）

昨年度に引き続き、「てくてく」さんによる絵本の読み聞かせボランティアがスタートしました。月に一度、学年ごと、各教室で実施していただきます。

この日は、3年生がお話を聞きました。生徒たちの反応を見ながら本の魅力を伝えてくださり、すっかり本の世界に引き込まれ、心豊かな時間を過ごすことができました。次回は、7月4日（木）に実施予定です。

また、山北中学校では、図書館ボランティアを募集しています。図書館の本の整理や掲示物づくりにご興味のある保護者や地域の皆様、どうぞご協力をお願いします。



山中生の活躍～青少年健全育成大会～（6/23）

第43回山北町青少年健全育成大会が生涯学習センターにて開催されました。当日は、生徒会本部役員や3学年委員が受付や司会など、運営のお手伝いをしました。

「少年の主張作文コンクール」では、最優秀賞・優秀賞を受賞した生徒の表彰が行われました。最優秀賞受賞生徒は代表として作文の朗読発表を行いました。